



Los abrazos a delincuentes tienen consecuencias



La coordinadora del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Noemí Luna Ayala, criticó las declaraciones del general de División, Jesús Leana Ojeda, quien este fin de semana sostuvo que el regreso de la normalidad a Sinaloa “depende de los grupos antagónicos” y no de los militares.

Al respecto, la lideresa de la bancada de Acción Nacional en San Lázaro puntualizó que, “los abrazos a delincuentes tienen consecuencias, mientras nuestras fuerzas armadas no tienen la capacidad para enfrentarlos”, escribió en su cuenta de X.

Luna Ayala calificó al presidente Andrés Manuel López Obrador como “el peor presidente de la historia” y aseguró que su administración concluirá como la más violenta de los últimos tiempos.

“#ElPeorPresidenteDeLaHistoria cierra el sexenio como el más violento de todos los tiempos con sus propios datos. ¡Aquí nos quedamos a reconstruir México!”, expresó.